

大作戦レポート



みんなでいっしょに
大作戦



半田市では「みんなでいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

半田運河かいわいを描く 公募絵画展 ～半田を代表する景観を次代につなぐ～

1月12日（金）～28日（日）、半田運河周辺の風景を描いた公募絵画展が旧中埜半六邸で開催されました。

この取り組みは、醸造・海運で発展した「半田運河かいわい」の景観を守っていくために、多くの人にこの風景に愛着をもってもらおうと、NP法人半六クラブが企画したもので、今回で2回目の開催になります。

絵画展では、市内をはじめ愛知県内のみならず東京や兵庫など、28人から油彩画、水彩画やアクリル画など多種多様な作品36点の応募が



あり、全作品が展示されました。

展示作品には、正統派のもの、モダンデザイン的なもの、心象的なものなど、表現も様々あり、大賞を受賞したアクリル画「Handa canal」は、「ゆったりとした川面の水表現の中に、何気に映ったミツカンのロゴマークが半田運河を主張してくるモダンな表現」といったことが決めてとなり選出されました。

今後も引き続き絵画展を開催し、第3回は平成31年1月25日～2月11日に予定されています。また、第1回・第2回の入賞作品を集めた作品展が、市役所1階市民ロビーで1月30日（火）～2月8日（木）に開催されます。

※この取り組みは、平成29年度半田市市民活動助成金対象事業です。



▲大賞作品「Handa canal」

防災 Memo

はんだ地震防災憲章 ～半田市民の心得として～

過去の災害から得られた教訓に学び、市民の防災意識を啓発し家庭や地域の防災対策を進めるために「はんだ地震防災憲章」を制定しています。

- ・私は自分に問いかける。地震への備えは十分だろうか。
- ・私は考える。地震が起きたらどう行動しようか。
- ・私は自分に言い聞かせる。周りのために出来ることが必ずある。
- ・私は次の世代に伝える。家庭の備えと地域とのかかわりの大切さを。



▲昭和19年 昭和東南海地震（半田市）

●問い合わせ 防災交通課 ☎84-0626